

SHAMPOO REPARACIÓN

Compuestos Activos

Proteína de arroz hidrolizada: Es una proteína vegetal fragmentada en pequeñas moléculas para mejorar su absorción por el cabello. Fortalece la fibra capilar, aumenta la resistencia a la rotura, aporta volumen y mejora la hidratación y elasticidad del cabello. También puede ayudar a reparar daños causados por procesos químicos o calor.

Carbocisteína: Es un aminoácido que contribuye a la reparación de la fibra capilar al fortalecer la estructura de la queratina del cabello. Mejora la elasticidad, reduce la fragilidad y ayuda a suavizar la cutícula capilar, proporcionando un aspecto más saludable y manejable.

Serina: Es un aminoácido esencial en la formación de proteínas como la queratina. Ayuda a mejorar la hidratación y elasticidad del cabello, promoviendo un aspecto más suave y saludable. También participa en la regeneración de la fibra capilar, especialmente en cabellos dañados o tratados químicamente.

Ácido Glutámico: Es un aminoácido que regula el equilibrio de hidratación en la fibra capilar, actuando como un humectante natural. Además, ayuda a fortalecer la estructura proteica del cabello, mejorando su resistencia y reduciendo el daño causado por agresiones externas como el calor, la contaminación y los tratamientos químicos.

Aceite de nuez de macadamia: Rico en ácidos grasos esenciales y antioxidantes, nutre y fortalece el cabello, ayudando a reducir el frizz y la sequedad. También aporta suavidad y brillo.

Aceite de Coco: Penetra profundamente en la fibra capilar, proporcionando hidratación y reparación. Reduce la pérdida de proteínas del cabello, protege contra el daño y mejora la elasticidad.

Aceite de Semilla de Girasol: Fuente natural de vitamina E y ácidos grasos, actúa como antioxidante y humectante, protegiendo el cabello de la deshidratación y el daño ambiental. También ayuda a suavizar la cutícula y mejorar la manejabilidad.

Aceite de Molle: Con propiedades antioxidantes y antimicrobianas, ayuda a mantener el cuero cabelludo sano, reduciendo la inflamación y fortaleciendo la fibra capilar, ayudando a prevenir la caída y estimulando el crecimiento del cabello.

Aceite de Semilla de Mango: Rico en ácidos grasos y vitaminas, ayuda a restaurar la elasticidad y suavidad del cabello. Su efecto nutritivo es ideal para cabellos secos y dañados.

Aceite de Aguacate: Contiene ácidos grasos esenciales, vitaminas A, D y E, que ayudan a nutrir en profundidad, fortalecer el cabello y mejorar su elasticidad. También promueve el crecimiento saludable del cabello.

Chontaduro: Rico en vitaminas y minerales, fortalece el cabello y promueve su crecimiento saludable. También ayuda a revitalizar el cuero cabelludo y mejorar la apariencia del cabello seco o dañado.

Semilla de Lino: Fuente de ácidos grasos omega-3, ayuda a fortalecer la fibra capilar, reducir la rotura y mejorar la hidratación del cabello, dejándolo más suave y brillante.

Aloe Vera: Con propiedades hidratantes, calmantes y reparadoras, ayuda a mantener el cuero cabelludo saludable, reducir la irritación y mejorar la hidratación del cabello.

Aceite de Argán: Conocido como "oro líquido", rico en ácidos grasos, vitamina E y antioxidantes es un poderoso hidratante y reparador que ayuda a controlar el frizz, mejorar la suavidad y aportar brillo. También protege el cabello de los daños causados por el calor y los radicales libres.

Aceite de Cáamo: Ayuda a fortalecer el cabello y a prevenir la caída. Por su alto contenido de resinas naturales, ayudan a modelar los cabellos y a controlar el frizz, además sella las fibras capilares protegiéndolas de agresiones externas.

Aceite de nuez de Karité: Aporta hidratación profunda y suavidad al cabello, ayudando a controlar el frizz, proporcionando un cabello sedoso. Conocida por sus propiedades ultra hidratantes y nutritivas, la manteca de karité ayuda a suavizar y proteger el cabello, así como a reparar los daños causados por el calor y los químicos.

Aceite de Semilla de Algodón: Rico en vitamina F y ácidos grasos, ayuda a nutrir el cabello y a protegerlo de agresiones externas. Este aceite es ligero y no grasoso, ideal para hidratar el cabello sin apelmazarlo, además de proporcionar brillo y suavidad. Verdadero escudo anti resecamiento.

Aceite de Té Verde: Rico en antioxidantes, ayuda a proteger el cabello de los daños causados por los radicales libres.

Aceite de Manzanilla: Con propiedades calmantes y antiinflamatorias, el extracto de manzanilla puede ayudar a calmar el cuero cabelludo sensible y aclarar el cabello rubio de forma natural.

Aceite de Mirra: Rico en aceites esenciales, minerales. Aporta brillo y suavidad al cabello, además de tener propiedades antioxidantes, es altamente regenerativa ayudando a preservar la integridad de la fibra capilar.

Aceite de Oliva: Rico en ácidos grasos, ayuda a hidratar y nutrir el cabello. Ayuda a restaurar la flexibilidad natural de los cabellos resecos.

Aceite de Canela: La canela puede estimular la circulación sanguínea en el cuero cabelludo, lo que puede promover el crecimiento del cabello y mejorar su salud general.

Presentación

Frasco

Contenido
400 g
Registro Invima
¿Para qué sirve?
<p>El shampoo está diseñado para proporcionar hidratación, nutrición, reparación y protección al cabello y cuero cabelludo. Gracias a la combinación de proteínas, aminoácidos y aceites naturales, este shampoo fortalece la fibra capilar, mejora la elasticidad, reduce la rotura y aporta suavidad y brillo.</p>
Beneficios
<p>Hidratación profunda: El aloe vera, los aceites vegetales y el ácido glutámico ayudan a retener la humedad, evitando la resequedad.</p>
<p>Reparación y fortalecimiento: La proteína de arroz hidrolizada y los aminoácidos (carbocisteína, serina y ácido glutámico) mejoran la estructura capilar, reducen el quiebre y restauran la fibra dañada. Favorece el aumento del diámetro de los cabellos envejecidos a través de la reparación del envejecimiento capilar y la reposición de aminoácidos.</p>
<p>Control del frizz y peinabilidad: Los ingredientes forman una película protectora sobre el cabello, facilitando el desenredo y controlando el encrespamiento, dejándolo más suave y manejable. Aporta protección ante procesos químicos, estrés térmico y mecánico.</p>
<p>Nutrición y brillo: Los aceites de argán, coco, aguacate, mango y girasol aportan ácidos grasos esenciales y antioxidantes que protegen el cabello del daño ambiental y mejoran su apariencia, aportando brillo y vitalidad.</p>
<p>Cuidado del cuero cabelludo: Ingredientes como el extracto de aloe vera y el aceite de molle calman la irritación, equilibran el cuero cabelludo y pueden estimular el crecimiento capilar.</p>
Modo de uso
Aplicar en el cabello húmedo, la cantidad deseada del producto. Durante 3 a 4 minutos masajear suavemente con la yema de los dedos, en círculos y haciendo una leve presión en los folículos pilosos, hasta obtener una generosa espuma. Enjuagar con abundante agua. Repetir si es necesario, para mejores resultados utilizar la mascarilla reparación 3 en 1 de Selvaura.
Precauciones
Sólo para uso externo. Evite usar en pieles alérgicas, con heridas, irritación o quemaduras de sol. Conservar en un lugar fresco, seco y protegido de la luz solar. Mantener fuera del alcance de los niños y las mascotas. En caso de contacto con los ojos, enjuague con

abundante agua. Si observa alguna reacción desfavorable, suspenda su uso y consulte con su médico.

Contraindicaciones

Hipersensibilidad a los componentes

¿Quién lo puede usar?

El shampoo es apto para todo tipo de cabello, incluyendo liso, ondulado, rizado y crespo, ya que hidrata, nutre y fortalece la fibra capilar sin dejarlo pesado. Es ideal para cabellos secos, dañados o con frizz, gracias a sus aceites y proteínas, pero también es adecuado para cuero cabelludo sensible o graso, ya que su limpieza es suave y equilibrada. Puede ser usado por hombres y mujeres, así como por mujeres embarazadas y en lactancia, aunque siempre es recomendable consultar con un médico. También es recomendado para cabello teñido o decolorado, ya que no contiene sulfatos fuertes. Para niños, su fórmula suave es una buena opción, sin embargo, se recomienda hacer una prueba previa en el cuero cabelludo.

Preguntas frecuentes

¿Es adecuado para mi tipo de cabello?

Sí, este shampoo es adecuado para todo tipo de cabello, incluyendo cabello seco, graso, rizado o teñido. Su fórmula hidratante y de reparación se adapta a diversas necesidades capilares, proporcionando suavidad, brillo y control del frizz.

¿Cuánto tiempo debo dejarlo actuar?

Se recomienda dejar actuar el shampoo de 1 a 2 minutos para que los ingredientes puedan nutrir y limpiar eficazmente el cabello y el cuero cabelludo antes de enjuagarlo.

¿Con qué frecuencia debo usarlo?

La frecuencia de uso depende del tipo de cabello. En general, puedes usarlo varias veces por semana, pero si tienes el cabello más seco o rizado, podrías preferir usarlo cada dos o tres días para evitar sobrehidratarlo. Para mejores resultados una la mascarilla reparación 3 en 1.

¿Cómo se debe almacenar el producto?

Guarda el shampoo en un lugar fresco y seco, alejado de la luz solar directa y la humedad excesiva, para asegurar que se mantenga en buenas condiciones.

¿Es libre de parabenos, sulfatos y otros ingredientes específicos?

Sí, este shampoo está formulado sin parabenos, sulfatos ni sales, lo que lo hace más suave y seguro para el uso diario y para cabello teñido o sensible.

¿Para cuántas aplicaciones alcanza?

La duración depende del largo y volumen de tu cabello. En general, con una cantidad pequeña por lavado, puedes esperar que el producto dure entre 25 y 35 aplicaciones.

¿Se puede aplicar a un menor de edad?

Sí, este shampoo es adecuado para niños mayores de 6 años. Asegúrate de hacer una

prueba de sensibilidad antes de usarlo, y siempre supervisa a los niños durante su uso para evitar contacto con los ojos.

¿Lo pueden usar embarazadas y lactantes?

Sí, este shampoo está formulado con ingredientes naturales, por lo que es generalmente seguro para mujeres embarazadas y en lactancia. Sin embargo, siempre se recomienda consultar con un médico antes de usar cualquier producto nuevo durante el embarazo o la lactancia.

Mecanismo de acción

Los agentes tensioactivos en el shampoo reducen la tensión superficial del agua, permitiendo que el producto se mezcle con el sebo y la suciedad del cabello y el cuero cabelludo. Estos compuestos tienen una estructura que se adhiere tanto al agua como a los aceites, formando micelas que encapsulan las impurezas. Durante el masaje y el enjuague, las micelas arrastran el sebo y la suciedad, facilitando su eliminación.

Su mezcla de 23 activos multifuncionales y aminoácidos brindan protección contra la resequedad. Aportan nutrición, brillo, luminosidad y cuenta con buenas propiedades contra el frizz.